

# *Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères remplit un vaste programme en Afrique du Sud (+Photo)*

---



**Peñalver (C) s'est entretenu avec la ministre d'État des Émirats arabes unis, Noura Al Kaabi.**  
Photo Prensa Latina

La Havane, 1 juin (RHC) Le premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères et représentant permanent auprès des Nations Unies, Gerardo Peñalver, remplit jeudi un vaste programme de travail en Afrique du Sud dans le cadre de sa visite dans ce pays.

L'ambassade cubaine à Pretoria a indiqué sur Twitter que Peñalver a rencontré la ministre d'État des Émirats arabes unis, Noura Al Kaabi, et a ratifié la volonté de renforcer la coopération bilatérale.

Le diplomate a également rencontré le vice-président du Parlement sud-africain, Solomon Lechesa, et le prêtre Michael Lapsley, de la Société des amis de Cuba, au Cap.

Des membres du Parti communiste sud-africain et du Congrès des syndicats de ce pays ont également participé à la réunion.



## Photo PL

Peñalver participera à la réunion des ministres des affaires étrangères amis des BRICS, un groupe composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud.

La réunion mettra en avant les objectifs de Cuba dans le cadre de sa présidence du Groupe des 77 + la Chine, et renforcera les liens historiques et fraternels qui unissent les peuples et les gouvernements de l'île et de l'Afrique du Sud.

La délégation cubaine est également composée du directeur général des affaires multilatérales et du droit international du ministère des Affaires étrangères, Rodolfo Benítez, et de l'ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud, Enrique Orta (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324248-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-remplit-un-vaste-programme-en-afrique-du-sud-photo>



**Radio Habana Cuba**